#### 共 12 し あ わ せ 産 3 だ す 日 本 共 産 党

### ·般質問が行われました。 今週の市議団ニ

根室市議会9月定例月議会は10日に開会し、 ュースでは、日本共産党橋本竜一議員と鈴木一彦議員の一般質問の主な内容をお伝えしま す。

が 加が、2年前と比 「小学生陸上競技大会」 人 か ら 3 2 人に、

登壇) 橋本竜 議員 (3番目に



スポーツ活動について 市 議員は、2011 内の子どもたち

年に制定された「スポー 指導員」等の課題につい や運動能力について、 市内の子どもたちの体力 、基本法」に触れながら、 学校と地域のスポー 教育長の見解を求め 動との連 携、 「部活動 ま 調

どものスポーツ大会への 橋本議 員の質問で、 較し 子 通

室市 靴アイスホッケー大会」が 地 学校の取り組みと合わせ、 身を育てていくうえで、各 ていくことの重  $\mathcal{O}$ 青少年が身近にスポーツ つも、地域の子どもたち・ そうした現状を踏まえつ なりました。 していることが明らかに 1 しました。 活 |域の中でスポーツ団体 楽しみ、運動を通じて心 83人から21人に減少 から8人に、「子ども長 動がより一 スケート 橋本議員は、 -大会」 層発展し 要性を強 が 96

## 領土問題につい て

あると述べ、これまでの政 土返還の外交交渉の基 府 公正を正し、日 交について、戦後処理の不 用する道理ある外交で 据えることが、国際的に 時に締結した条約を領 の外交交渉 本議員は、日口領土外 の結果を充 口 両国が平 本

討材料

の一つとし、

財

源

の整備における活用も検

石垣市長は、

観光施設

えました。

対策を検討していくと答

2019年9月15日 日本共産党根室市議団 23 - 6023FAX 24-1684 み処理の2件が先行的に ついては、 しました。 て直しを行うべきと主張 また、共同

第1925号 根室市宝林町4-203

刻な漁業不振が続く中進められていますが、深

現在

観光とご

経済活

動

# 観光振興について

した。

めていくべきと強調しま 進するよう強く政府に求

北

か

活動についても同

時に

推

四島周辺の漁業水産

び込むための具体策につ いただいて、かつ人を呼 ました。 ラウドファンディング型 魅力を発信しつつ財源を 整備を例に挙げ、 朽化した落石岬の木道 て質問。橋本議員は、 なげることが重要です。 確保する手法として「ク 設や周辺環境整備につ ふるさと納税」を提案し 光地における公共 全国から応援を 根室の 老 11  $\mathcal{O}$ 

### 登 鈴 木一 彦

7現に

向けた交渉 したうえで、

の、立返

. 検



### 海道胆振東部地震 防災対策につい て

間停止した場合の対策に 策、とりわけ電力が数 らためて当市の災害 ついて質問しました。 ふまえ、鈴木議員は、 ら一年を経過したことを あ 日 対

策を含めることが明ら 定を進めており、その中 域防災計画」修正案の になりました。 根室市では現在 新たに大規模停電 市 策 カン 地

### つい 国民 て 健康保険行政に

なっています。 高 前 いるものの、全道34 い順に上から6番目と 年度より若干下が 室市 市として、 の国保税 高い国保 鈴木議員 額 つて 市 は

壇 )議員 (6番目に

税を引き下げること、 求めました。 部分について軽減免除等 りわけ子どもの「均等割 措置をとるよう市 لح

ても、 等割」 ました。 ら、その動 もに係る保険料の軽減を 引き下げは厳しいと いくとの答弁にとどま 国に要望していることか 弁。また、子どもの 不足が生じる見通しか 当を見込んでもなお収支 石垣市長は、 現段階での国保税 部分の軽減につい 全国知事会が子ど 向を注視 基 金  $\mathcal{O}$ 均 答 充  $\mathcal{O}$ 

地域で安心してくらせる まちづくりについて 誰もが、 住みなれ た

いて、 がい者 ザ六中」の取り組みを紹 を支える行政の役割に じめ誰 常任委員会で視察し 場所づくりと、 と帯広の「市民活動 「富山型デイサービス」 鈴木議員は、文教厚 市長 根室市における障 もが利用できる居 の見解を求 高齢者をは 市 民活 ププラ た